

La newsletter du mouvement sportif en Auvergne-Rhône-Alpes

11 février 2022



Les Trophées des Sports célèbrent les athlètes de la Région

Pour Ce mardi 8 février 2022, le CROS a organisé sa deuxième édition des Trophées des Sports. Une belle cérémonie qui a rassemblé plus de 250 personnes au Matmut Stadium de Lyon pour célébrer les athlètes aurhalpins amateurs de haut-niveau qui ont brillé dans leurs disciplines.

Découvrez les lauréats



La Plateforme solidaire ESS 2024

ESS 2024 offre des services gratuits et ancrés sur les territoires. cet outil veut mobiliser et fédérer tous les acteurs de la communauté ESS, afin de créer des opportunités d'emplois durables en grand nombre, de favoriser l'insertion professionnelle des publics fragiles, et de développer le tissu économique local par l'accompagnement d'initiatives liées à l'entrepreneuriat social.

En savoir plus

Toute l'actu de Pékin#2022

Découvrez les athlètes retenu.e.s pour les Jeux Olympiques d'Hiver qui se dérouleront du 4 au 20 février 2022.



Notre Région a du talent

Nos athlètes brillent aux Jeux de Pékin.

Les médailles

La sélection officielle des athlètes pour les Jeux Paralympiques

La sélection





Catalogue de formation Sport Propulse Formation

Chaque mois, l'organisme de formation du CROS, Sport Propulse Formation, vous propose des formations sur des thématiques diverses.

Consulter le catalogue



Les offres en AURA

Découvrez les dernières offres disponibles dans la Région.

Consulter les offres



RHÔNE-ALPES

CROS AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Maison Régionale des Sports 68 Avenue Tony Garnier 69 007 LYON









Cette newsletter a été envoyée à {{contact.EMAIL}} Vous recevez cette newsletter car vous vous y êtes inscrit.

Se désinscrire

